



# Massgeschneiderte Erlebnisreisen nach Südamerika

**Ein Weltwunder bestaunen, über dem Urwald schlafen, die trockenste Wüste der Erde durchqueren, abseits von Touristenströmen, individuell auf jedes Bedürfnis zugeschnitten: Ein Langenthaler Unternehmen macht's möglich. Kund:innen aus dem deutschsprachigen Raum profitieren von erstklassigem Service und langjähriger Erfahrung.**

«Beim Anblick von Machu Picchu kriege ich jedes Mal Gänsehaut», erzählt Reisespezialist Markus Mathys. Wer sich ihm anvertraut, erlebt die legendäre Ruinenstadt häufig in einem besonderen Rahmen. Also nicht mit der grossen Masse. Dafür im Nostalgie-Luxuszug mit feinsten Speisen und eigenem Guide. Eine weitere Variante: Man wandert über den Inkatrail, zeltet unterwegs, erklimmt am Schluss verschwitzt und nudelfertig tausend Stufen und kriegt das Glücksgefühl quasi doppelt – «weil man sich den Blick auf das Weltwunder mit seinem eigenen Schweiß erkämpft hat.» Diese Beispiele verdeutlichen das riesige Spektrum an Möglichkeiten, die SuedamerikaReisen.com GmbH anbietet. Bei all dem gibt es eine Gemeinsamkeit.

«Ich biete nur das an, was ich kenne», bringt es Inhaber Mathys, der sich auf Erlebnisreisen nach Peru, Bolivien, Nordchile und Ecuador mit den Galápagos-Inseln spezialisiert hat, auf den Punkt. In der «Beschränkung» auf wenige Länder liegt die Qualität. Denn zum einen konnte sich Markus Mathys so eine unvergleichliche «Tiefenschärfe» kombiniert mit einer ebenso unvergleichlichen Expertise aneignen: «Jedes Hotel und jede Tour, die wir empfehlen, haben wir selber auf Herz und Nieren geprüft. Zudem arbeiten wir mit lokalen Anbietern zusammen, besitzen da ein grosses Netzwerk.» Zweiter Grund, weshalb die Beschränkung eine Chance ist, sind die Länder selber. Diese besitzen – jedes für sich genommen – eine grosse Vielfalt.

Etwa die ecuadorianischen Galápagos-Inseln mit ihrer unberührten Natur, die gigantische Atacama-Wüste Chiles, das bolivianische Hochplateau oder das südamerikanische Land, das so viele Facetten besitzt, wie sonst nur ein ganzer Kontinent: Peru. Das Land gilt als Surferparadies, besitzt mit Lima eine quirlige Grossstadt, in der es einige der global besten Restaurants gibt. Man kann von Meereshöhe zum Titicacasee auf 4500 Metern hochfahren, umgeben von eisigen Andenpipfeln. Und einige Tage später schippert man auf dem Amazonas im exklusiven Flusshotel, links und rechts der Urwald, und entdeckt den Pacaya Samiria Nationalpark.

Markus Mathys' Expertise hat sich weit über die Schweizer Grenze hinaus herumgesprochen. Auch Kund:innen aus Deutschland und Österreich schenken ihm ihr Vertrauen: Die von ihm organisierten Reisen spiegeln 1:1 die unterschiedlichen Bedürfnisse. Er hört genau hin, macht Vorschläge und entwickelt gemeinsam mit den Kund:innen, ein unvergessliches mehrwöchiges Erlebnis. Dabei gibt er auch Empfehlungen ab. Eine davon: «Entschleunigen, genug Zeit einplanen. Zum einen um sich an die Höhenunterschiede zu gewöhnen. Die darf man nicht unterschätzen. Und dann steigert langsames Reisen auch den Genuss.»



**ERLEBNISREISEN**  
MARKUS MATHYS

**Adresse:** Erlebnisreisen – Markus Mathys  
SuedamerikaReisen.com GmbH  
Rindermattweg 3, 4900 Langenthal  
**Telefon:** +41 62 922 24 24  
**E-Mail:** markus@suedamerikareisen.com  
**Web:** www.suedamerikareisen.com

**In Kürze:** Ob einfach oder luxuriös – als Spezialist für hochwertige, individuelle Erlebnisreisen organisieren wir eine Südamerikareise, die hundertprozentig zu Ihnen passt: authentisch und einzigartig.